
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 110 

presentata in data 4 marzo 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Biancani 

 Ospedale di Fossombrone – raddoppio hospice 

     a risposta orale 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
 
Premesso che: 

  la precedente Giunta regionale aveva previsto con l’approvazione delle Delibere GRM 
1105/2017 e 1622/2018 il raddoppio dei posti letto di hospice del nosocomio di Fossombrone 
da 10 a 20 unità con un investimento di circa €400.000,00.  
 

Considerato che: 

 che in data 12.01.2021 l’Assessore regionale ha dichiarato, in risposta alla interrogazione 
presentata dai consiglieri regionali Vitri e Biancani, “che sono già in corso i lavori per 
l’ampliamento dell’hospice”; 

 la gara d’appalto risulta già espletata. 
 

Preso atto che: 

 di fatto ancora non vi è in essere alcun intervento in riferimento all’aumento di tali posti letto, 
tranne lo spostamento del servizio di endoscopia presso le sale operatorie con lo scopo di 
recuperare degli spazi utili;   

 che il potenziamento del servizio di endoscopia sarebbe fondamentale per garantire cure 
palliative, non solo ai malati oncologici, ma anche per malattie neuro degenerative, quali la sla 
ad esempio, rappresentando una vera eccellenza a livello regionale e nazionale. 
 

 
 

INTERROGANO 
 

la Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 
 
 

 il motivo per cui non sono ancora iniziati i lavori di intervento in ordine al raddoppio dei posti 
letto; 

 i tempi previsti per la ultimazione dell’intervento. 
 

 
 


